



2学期もよろしくお祈いします

～元気に2学期がスタートしました～

8月28日(月)に令和5年度の2学期がスタートしました。夏休み中に大きな事故やけがの報告がなく2学期がスタートできたことは、本当にうれしいことです。ご家庭でのお声かけや地域の方々の支えに感謝申し上げます。



2学期の始業式では、校長から子どもたちへ夏休みについての振り返りと2学期頑張って欲しいことが述べられました。詳しい内容は、下側のQRコードからホームページにお進みになりお読みください。また、代表児童2名の作文発表も行われました。1学期の反省を踏まえ、2学期への意気込みを語ってくれました。以下のとおりです。



2学期の目標

5年1組 木下 輝唯

私は、2学期の目標を立てるために、まず、1学期の自分について振り返ってみました。

算数の小数のかけ算やわり算の筆算を学習した時には、小数点を忘れずに動かし、四捨五入を間違えないように落ち着いて考えたりすることができました。体育の水泳の学習をした時に、クロールでできるだけはよく泳げるように一生懸命練習しました。先生に言われた、「手で水をしっかりとかく」ということを特に意識して練習に取り組みました。私は、1学期、主に学習面を頑張れたと思います。そのことを考えながら、2学期の目標を3つ立てました。

1つ目は、「係活動」です。その理由は、もっと学級を楽しく盛り上げていきたいからです。私は、1学期に、ハッピー係として、学級新聞を作ったり、誕生日の人を祝ったりしました。そういう活動をしたわけは、クラスみんなが楽しく過ごせる5年1組にしたいと思ったからです。実際にやってみて、活動する自分たちも楽しかったし、クラスの友達も喜んでくれたので、やってよかったなと思いました。だから、2学期も、友達が嬉しい気持ちになれるような活動を自分たちが楽しんでできるような係を作りたいと思います。

2つ目は、「運動会」です。今年の運動会では、リーダーに挑戦したいと思っています。私はこれまで、学級の中では、前に立って活動することはありましたが、全校の前に立って何かをすることはほとんどありませんでした。1学期の終業式で全校の前に立って、みらいさんとの交流会をした時に、緊張したけど、とても楽しかったので、ぜひ運動会ではリーダーをやりたいと思いました。リーダーになったら、下級生のみんなにかっこいいと思ってもらえるようにエール交換を頑張りたいと思っています。そして、6年生では、団長をしてみたいです。

3つ目は、「あいさつ」です。私は、学校では、友達や先生、委員会の人など、たくさんの人に元気のいいあいさつをすることはできていたと思います。しかし、地域の人など学校の外では、あまり、元気のいいあいさつができていなかったの、南小の元気なあいさつを地域の人にも届けたいと思いました。

2学期は、自分のクラスはもちろん、学校全体、そして、地域でも積極的に動けるようになりたいです。

2学期がんばること

5年1組 高橋 凜乃丞

ぼくは、2学期の目標を学習面、生活面、上級生として、の視点から考えて、3つの目標を考えました。

1つ目の目標は学習面についてです。学習面の目標は「算数の学習で正しく図をかくて考えること」です。1学期の単元でも文章題を考える時には、問題の文章が複雑なので、図を使って考えるよう先生から何度も言われました。2学期は、単位量あたりの大きさや割合などの勉強で特に関係図が絶対に必要になってくるそうです。実際に関係図をかくと、式が何算になるのか正確に理解することができます。そして、正しく式を立てることができるようになります。しかし、図を正しくかくためには、問題文をしっかりと読むことができないといけません。だから、まず、どの教科の勉強でも、素早く・正確に文章を読むことができるように意識して授業を受けたいです。そして、正しい関係図をかき、テストで満点が取れるように頑張ります。

2つ目の目標は生活面についてです。生活面の目標は「忘れ物をしないこと」です。ぼくは、今まで、ハンカチ・ティッシュを忘れてしまうことが多かったです。ハンカチがないと手を洗った後に拭くものがなくて困ります。ティッシュがないと、音楽でリコーダーを洗った後や給食の時間に困ります。だから、2学期からはもう忘れることがないように気を付けたいです。そのために、朝、家を出る前にもう一度チェックすることや予備のハンカチ・ティッシュをランドセルに準備することを自分でしっかりとやっていきたいです。

3つ目の目標は上級生としてについてです。上級生としての目標は「運動会でリーダーに挑戦すること」です。去年の運動会では、放送をしました。放送もとても楽しくて、やりがいのある仕事でした。ただ、低学年の頃から、リーダーの姿を見て、かっこいいなと思っていました。だから、今年はリーダーとして運動会を盛り上げていきたいです。特に、応援をする時には、誰にも負けなくらい大きな声で応援をすることです。僕は、これまでの南小の先輩たちがやってきた応援は、全部好きです。全ての応援を完璧に覚えて、応援優勝を獲りたいです。

ぼくは、今の3つのことを特に意識しながら、2学期を過ごしていきます。もちろん、他にも頑張りたいことはたくさんあります。字を丁寧に書くことや習い事のサッカーの試合でドリブルを上手く使って相手をかかわして味方にパスを出すことなども頑張りたいです。



9月の主な行事予定

- 9月 1日(金) 避難訓練(地震)
- 9月 7日(木) ふれあい読書
- 9月 8日(金) 参観日※詳細は、7/20配付文書をご参照ください
- 9月12日(火) 運動会結団式
- 9月14日(木) 運動会係打ち合わせ①
- 9月21日(木) ふれあい読書
- 9月25日(月) 運動会係打ち合わせ②



文責：都農南小学校 教頭 黒木賢二

